

M. Léon Dufour a 80 ans

Ces jours-ci, une personnalité en vue de l'industrie métallurgique genevoise, M. Léon Dufour, fête ses 80 ans. Ce nous est l'occasion de rappeler, que, ses classes terminées au Collège, notre concitoyen fut, à l'École polytechnique fédérale, l'un des cinq premiers ingénieurs suisses diplômés en turbines à vapeur. M. Léon Dufour se perfectionna dans cette spécialité, notamment à Berlin, puis à la Société alsacienne de construction mécanique dont il crée le département des turbines à vapeur. De retour à Genève, il devient ingénieur en chef chez Piccard-Pictet aux Charmilles et développe le département des turbines hydrauliques qui sera vite réputé.

A la fin de la première guerre mondiale, M. Léon Dufour donne la pleine mesure de ses capacités professionnelles et de son sens aigu de l'avenir. A la suite de la décision d'accélérer l'électrification des CFF, un groupe d'industriels et de banquiers



genevois comprend que la Suisse romande pourrait y participer avec succès dans la mesure où une usine bien équipée fabriquerait un type de locomotive plus moderne que le système à bielles. Après des contacts fructueux à l'étranger, Léon Dufour obtient la licence Westinghouse. Cette initiative dans le domaine de la traction électrique et l'impulsion qui lui est donnée permettent au groupe genevois d'opérer en 1918 la transformation de la Compagnie de l'industrie et mécanique en Société des Ateliers de Sécheron, dont Léon Dufour assume la présidence du conseil. Les cinq premières locomotives livrées aux CFF confirment le succès de la fabrication genevoise et lui permet d'acquérir de nouvelles et importantes commandes.

En 1919, Léon Dufour participe à la transformation de l'usine « La Précision » qui deviendra « Simar ». En qualité de président et pendant une quarantaine d'années, il voue à cette entreprise toute son énergie pour développer la fabrication du matériel agricole, en particulier les petits motoculteurs.

Depuis 1911, M. Léon Dufour est membre du conseil de la SIP dont il est aujourd'hui le vice-président. Il préside également aux destinées du conseil d'administration des Ateliers de Sécheron, à celles de Simar. Il est membre depuis une vingtaine d'années du comité de l'Union des Industriels en métallurgie.

Ses qualités personnelles, son dynamisme, son activité inlassable, son sens humain et social ont fait de Léon Dufour l'un des grands chefs de l'industrie genevoise et lui ont assuré son magnifique essor.

Le « Journal de Genève » présente à cette éminente personnalité ses félicitations et ses vœux et souhaite voir longtemps Léon Dufour mettre ses dons au service de l'économie genevoise.